

# Entrega Gobernador auditorio a la comunidad tecnológica del CBTIS No. 118 de Corregidora

Autor: Coordinación de Comunicación Social

---

🕒 lunes, 8 de octubre de 2018

---

El gobernador Francisco Domínguez Servién visitó la comunidad tecnológica del Centro de Bachillerato Tecnológico Industrial y de Servicios (CBTIS) No. 118 “Josefa Ortiz de Domínguez” de Corregidora, para entregarles un auditorio cultural y deportivo con capacidad de mil 500 espectadores, en el que se invirtieron recursos estatales por 18 millones de pesos.

En el marco de la ceremonia de Honores a la Bandera, aseguró que la infraestructura de calidad de este auditorio será un complemento para fortalecer los perfiles que diariamente forjan en áreas como mecánica industrial, electrónica, programación, puericultura, mecatrónica, logística y transformación de plásticos.

Además, dijo Domínguez Servién, aporta una nueva dimensión a la formación que aquí reciben, ya que promueve su formación deportiva, por medio de espacios ideales para la práctica de diversas disciplinas; fortalece su formación educativa, reforzando sus actividades y eventos académicos; e impacta en su formación cultural, detonando su participación en actividades artísticas y recreativas.

Precisó que este es el noveno auditorio cultural y deportivo de 12 que entregará en diversas escuelas públicas y -destacó- que el Plantel No. 118 “Josefa Ortiz de Domínguez” de El Pueblito es el primero en contar con un foro de esta capacidad.

Durante el acto, recordó que hace un año aplicó recursos por 3.3 millones de pesos para la edificación de un “Taller de Logísticas” y con este inmueble, en tan solo un año, suman más de 21 millones de pesos invertidos en el Plantel que cuenta con 38 años de antigüedad.

El mandatario estatal, indicó que también han hecho equipo con la comunidad estudiantil por medio de la Comisión Estatal de Aguas (CEA), generando acciones sustentables, proyectos estudiantiles y ahorros importantes en el consumo de agua de su escuela.

Explicó que por medio del Programa Cosecha de Agua, instalaron la infraestructura para que se pueda captar el agua de lluvia y se aproveche su uso en las áreas sanitarias de la escuela, donde también se implementó un proceso de tratamiento para que las aguas negras que se generan aquí sean procesadas y reutilizadas para riego de áreas verdes.

“Seguiremos avanzando hombro con hombro con ustedes, necesitamos que tengan bien puesta la camiseta de Querétaro, la camiseta del trabajo en equipo, de la disciplina, del estudio, de la preparación, pero sobre todo, la camiseta del orgullo por lo que somos y por lo que hacemos. Cuenten con un gobernador cercano a sus necesidades ¡Cuenten conmigo!”.

Miguel Sigfrido Terán Ortiz, director del CBTIS No. 118 “Josefa Ortiz de Domínguez”, destacó que la administración de Francisco Domínguez no marca diferencias entre las instituciones educativas estatales y las federales, pues las apoya por igual, por lo que se congratuló de que el CBTIS 118 sea parte de la historia y de su visión de otorgar educación de calidad a las y los jóvenes queretanos.

El coordinador general de la Comisión Estatal de Infraestructura, Fernando González Salinas, precisó que en un lapso de seis meses se realizó la construcción del auditorio cultural y deportivo, el cual cuenta con cancha de usos múltiples, gradas, estrado, sanitarios, vestidores, estacionamiento y andadores de conexión.

El presidente municipal de Corregidora, Roberto Sosa Pichardo, manifestó que dotar de infraestructura educativa y equipamiento a las escuelas de todo el estado es parte de una política pública permanente del gobernador, a quien reconoció por su empeño de construir escuelas de 10.

Durante el evento que estuvo amenizado por la Banda Musical de la institución, Pablo de Jesús Arreguín, alumno de quinto semestre, aseveró que el auditorio no sólo es un inmueble, es parte fundamental de la educación integral de los estudiantes, es un espacio donde podrán expresar sus ideas y realizar actividades recreativas, “agradezco al gobernador por la lección de solidaridad y compromiso, pues hoy nos demuestra que las palabras se pueden convertir en hechos”.